

Les animatrices de la commune de Pérois ont mis en place de nouveaux aménagements dans leur potager pédagogique.

De nouveaux aménagements ont vu le jour dans le jardin pédagogique de la commune de Pérois, grâce aux animatrices périscolaires et extrascolaires. Soutenues par un agent technique du pôle éducation de la commune, elles ont fabriqué une jardinière surélevée composée de plusieurs bacs accueillant des pieds de tomates joliment entourés de fleurs et une table de rempotage. Cette idée a germé suite à l'atelier pédagogique « [Mobilier de jardin en palettes](#) », proposé par le programme [ÉcoMétropole](#). Un rucher pédagogique loué à l'[Abeille biterroise](#) a également pris place dans le jardin aux côtés du poulailler nouvellement agrandi. Les enfants de l'accueil de loisirs vont pouvoir profiter de ce lieu pour jardiner et se reposer.

